

Antofagastinos ganan el regional de cueca

Representarán a la región en el nacional que será en el Ñuble y Los Lagos.

Redacción
 La Estrella

El clásico sonido de nuestro baile típico nacional y el talento de los exponentes de la zona se hizo sentir fuerte en Tocopilla, con una nueva versión del Campeonato Regional de Cueca 2024.

Este evento se desarrolló en el Teatro Municipal Andrés Pérez, lugar donde las parejas provenientes de Taltal, Tocopilla, Antofagasta y San Pedro de Atacama, dijeron presente.

Aquí compitieron diez parejas divididas por categorías, las cuales fueron: siete niños en "Infantes de Chile" (9 a 13 años) y tres adultos en la serie "Clubes de Cueca" (18 años en adelante).

Además de los concursantes de esta instancia organizada por el municipio y su Fundación Cultural, también participaron los campeones de las pasadas ediciones, quienes deleitaron a los presentes con ritmos de cueca a cargo del conjunto "Copihual".



MUNICIPALIDAD

AQUÍ LOS VENCEDORES DE ESTE CAMPEONATO REGIONAL DE CUECA.

GANADORES

Los grandes vencedores de este regional de cueca fue la pareja formada por Antonella Ibacache y Maximiliano Carvajal en la categoría Infantes de Chile, mientras que en la serie

10

parejas de Taltal, Tocopilla, Antofagasta y San Pedro de Atacama participaron en el evento.

Clubes de Cueca, Constanza Guerrero y Sebastián Varela se convirtieron en los campeones del certamen. Todos ellos oriundos de Antofagasta.

El jurado evaluador consideró que los ganadores de la competencia cumplieron con una serie de criterios estipulados en las bases, que fueron: métrica musical, ritmo y respeto a la hora de realizar los ejes.

Las parejas ganadoras del evento representarán a la Región de Antofagasta

en el Campeonato Nacional de Cueca, el cual se llevará a cabo en Coelemu (Región de Ñuble) y Río Negro (Región de Los Lagos).

Al respecto, de la coordinadora regional del campeonato, Fabiola Philimon, la actividad fue un "momento muy gratificante. Como organizadora estoy muy agradecida de las autoridades municipales por el apoyo brindado. Esperamos que haya sido una experiencia maravillosa para la comunidad".